Liebe Musikfreundinnen und -freunde,

unsere Aktionen im September 2022 waren ein voller Erfolg, wir hatten wesentlich mehr Resonanz als erwartet. *Fulda klingt bunt* am 3.9.2022, unser drittes LiveMusikOpenAir, lockte zahlreiche Besucher*innen in Fuldas Innenstadt.

Bei der Auftaktveranstaltung zur Interkulturellen Woche am 10.9. 2022 konnte unser *Weltklänge-Orchester* eine Vielfalt von Musiktraditionen präsentieren und das Publikum begeistern.

Das Projekt *Tänze der Kulturen* mit dem Tanzfest am 17.9. und den vorangegangenen Tanzworkshops stieß ebenfalls auf großes Interesse. Workshops und Tanzfest waren weitgehend ausgebucht. Ermöglicht wurde dieses Projekt durch die Förderung durch die Stadt Fulda im Rahmen des Programms *Demokratie leben*. Unser Dank gilt hier den Mitarbeiter*innen der Fachstelle für Vielfalt, insbesondere unserer Ansprechpartnerin Frau Anna-Lena Kökgiran. Ebenso gilt unser Dank antonius – netzwerk mensch mit unserer Ansprechpartnerin Frau Isabell Vogler für die organisatorische Unterstützung. Mit der Festscheune hatten wir eine super Location.

Videos und Fotos findet ihr auf unserem neuen **Instagram-Kanal @musikundtanzfulda** sowie auf <u>wwww.musikundtanz-fulda.de</u>

Wir sehen uns bestätigt, dass ein großes Interesse und Potential an einer Vielfalt von Musikund Tanzkulturen in der Region vorhanden ist. Das gibt uns Ansporn weiterzumachen und den Leitgedanken auf unsere Art zu leben, nämlich *Musik und Tanz verbindet die Menschen*.

Und so wollen wir auch weitermachen:

Zunächst haben wir für 2022 noch ein paar Tanzworkshops konkret geplant (Termine stehen unten), weitere Workshops und ein weiteres Tanzfest werden vorbereitet.

Mit den Organisator*innen der Landessgartenschau 2023 sind wir im Gespräch für verschiedene Aktonen wie *Fulda klingt bunt* oder *Mit den Spielleuten ins Mittelalter – eine Zeitreise nicht nur für Erwachsene*. Eine Gelegenheit, mit der wir uns und unsere Ideen überregional zeigen können und wollen.

Das Weltklänge-Orchester wollen wir nach der Herbstpause konzeptionell weiterentwickeln.

Weiterhin arbeiten wir an der organisatorischen Entwicklung unseres Vereins, nämlich: weitere Öffentlichkeitsarbeit, Gelder akquirieren, das Netzwerk unserer Musiker*innen stärken und erweitern etc.

Unsere nächsten Termine

- Freitag, den 21.Oktober 2022 um 19.00 Uhr Workshop *armenische Tänze* mit Zhanna Symonian und Live Musik von Ashot Aivazian in der Festscheune von antonius, An St. Kathrin 4 in Fulda. "In dem Tanzworkshop erwarten Euch die Tänze Schorors Tanz und Etschmiadsin-Tanz. Schoror bedeutet auf armenisch "schwingen". Der Etschiadsmin-Tanz wird auch 12-Schritte-Tanz genannt. Diese Schritte symbolisieren Sonnenuntergang und Sonnenaufgang." Kostenbeitrag 5 €
- Freitag, den 4.November 2022 um 19.00 Uhr Workshop *traditionelle deutsche Tänze* mit Karin Müller und Ilona Götz in der Festscheune von antonius, An St. Kathrin 4 in Fulda Deutschlands Tanztraditionen lernt man nicht nur auf dem Oktoberfest kennen! Quadrille − Rheinländer − Zwiefacher − Polka u.a. Kostenbeitrag 5 €
- Freitag, den 2.Dezember 2022 um 19.00 Uhr Workshop *afrikanische Tänze* "Coupe'Decalé von der Elfenbeinküste" mit Mariam N'Dakon in der Festscheune von antonius, An St. Kathrin 4 in Fulda. Kostenbeitrag 5 €

Und hier noch zwei Hinweise auf weitere interessante Veranstaltungen in der Region rund um traditionelle Musik und Tänze:

- Die Irische Volkstanzgruppe "Claddagh" lädt ein zu einem Irish-Dancing (Ceili) Workshop, und zwar am 29. Oktober 2022 in der Rhönhalle in Tann. Tanzanleiterin Margot Faulstich schreibt: "Dort wollen wir von 10 Uhr bis etwa 16 Uhr zu fröhlichen, lebhaften irischen Klängen die Tanzbeine und -füße im Rhythmus heben. Bitte bringt Wechselschuhe (Turnschuhe, Gymnastikschuhe o.ä., keine Tanzschuhe mit Absatz) mit. Außerdem braucht ihr ein Lunch-Packet und ausreichend Getränke. Es gibt eine Mindestteilnehmerzahl! Unkostenbeitrag 7 €. Anmeldung und Information unter 0152 2855 4323! Wir freuen uns auf euer Kommen! Margot Faulstich mit der Tanzgruppe Claddagh"
- Tänze aus aller Welt ein neues Tanzangebot im Landkreis Fulda. Vermittelt werden traditionelle Tänze, aber auch neue Choreografien. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Das Angebot ist als "Offene Gruppe" gestaltet. Angebot ab 12 Jahren. Die Treffen finden derzeit in Loheland / Künzell statt, und zwar mittwochs (ausgenommen hessische Ferien) von 17-18:30 Uhr. Schnuppern erwünscht. Meta-Marie Jacobi schreibt:"Vordergründig geht es dabei um die Tanzfreude und das gemeinschaftliche Tanzerlebnis. Im Verborgenen erleben die Tanzenden aber auch innere Prozesse. Tanzen vitalisiert und fordert Körper und Geist gleichermaßen heraus. Tanzen macht einfach glücklich." Kontakt: Telefon 0177-8371003 oder meta.marie@gmx.de

Sie finden Gefallen an unseren Aktionen?

Erzählen Sie Ihren Freunden und Bekannten von uns, folgen Sie uns auf Instagram @musikundtanzfulda und teilen Sie ihn......

oder Sie engagieren eine unserer Bands oder Musiker*innen für Ihre private oder öffentliche Party......

Sie wollen uns nachhaltig unterstützen?

Mit der **Fördermitgliedschaft** für 24 € im Jahr (2€ pro Monat) unterstützen Sie die Leitidee "Musik verbindet" und unser Engagement, diese Idee in der Öffentlichkeit zu verbreiten.

Zusätzlich erhalten Sie regelmäßig unseren Rundbrief. Und als Special geben wir Ihnen zu runden Geburtstagen gerne ein Ständchen.......

Auch wenn Sie uns durch Ihre **Spende** einmalig oder regelmäßig finanziell unterstützen wollen freuen wir uns sehr.

Unser Vereinskonto haben wir bei der Sparkasse Fulda unter der IBAN DE63 5305 0180 0040 0682 22

BIC: HELADEF1FDS

Bitte geben Sie bei der Überweisung ihre vollständige Adresse an. Wir sind vom Finanzamt als gemeinnützig anerkannt. Sie erhalten dann von uns direkt eine **Spendenbescheinigung.**

Oder wenn Sie uns durch **Rat und Tat**, z.B. bei Veranstaltungen, beim Verteilen von Infos oder wie auch immer zur Seite stehen wollen, melden Sie sich einfach.

Das wars für diesmal. Natürlich freuen wir uns auch auf Ihre Fragen oder Anreguungen. Bleiben Sie gesund und wohlauf, wir freuen uns auf ein Wiedersehen

Ihr

Bernhard Oswald

(Vorstand Musik und Tanz e.V.)

https://www.musikundtanz-fulda.de/Home/



Um Euch über solche Neuigkeiten immer mal wieder informieren zu können, hat Musik und Tanz e.V. eure E-Mail-Adresse gespeichert. Falls Ihr künftig auf die Neuigkeiten der Spielleute und Musik und Tanz e.V. verzichten wollt, lasst es uns wissen, dann löschen wir alle von Euch gespeicherten Daten. Schickt dann bitte einfach eine E-Mail zurück mit der Anmerkung "Unsubscribe".